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                  Я – музыкальный руководитель. А почему я выбрала 

именно эту профессию? У каждого из нас на жизненном пути встает 

вопрос - вопрос о выборе профессии. Кто- то выбирает 

перспективную, хорошо оплачиваемую работу, а у кого- то есть 

детская мечта и он выбирает её. На вопрос «Кем ты хочешь быть?», 

я всегда отвечала: «Учителем или музыкальным руководителем».   Я 

всегда любила детей и считала, что среди множества различных 

профессий, эти - самые значимые.  
 

                И вот в 6 лет я стала учиться играть на пианино – 

поступила в музыкальную школу… Я не знала, что 7 лет подряд 

мне нужно будет играть гаммы, посещать хор, сольфеджио, 

фортепиано… Вот помню, сижу дома, учу программу по 

специальности, а в окно вижу: кто -  то в классики играет, кто -  то 

просто отдыхает. И решила я, что музыкальным руководителем 

быть  больше не хочу! Буду бросать эту «музыкалку».  Но мама 

мне, мягко говоря, не позволила бросить учебу. За это я очень 

благодарна своим родителям. Я закончила и даже пошла учиться 

дальше  в педагогический колледж. 

          Четыре года я проучилась в педагогическом колледже,  и  

оказалась на практике в лучшей школе автозаводского района… И 

именно окунувшись в школьную жизнь вдруг поняла, что я не на 

месте… Мне было скучно! Во мне всё бурлит, душа моя поёт! И я 

решила идти работать у детский сад, где работаю и сейчас. 

В моей педагогической жизни было 3 детских сада – все они дороги 

мне по-своему… Каждый научил меня любить свою работу, я бы 

даже сказала – делать свое дело достойно…  

           Идти работать в 96 (сейчас 166) меня отговаривали – мол, 

маленький детский сад, что ты будешь там делать… Но я 

устроилась на работу… И не жалею ни о чем!!! Теперь я люблю 

каждый сантиметр своего маленького и уютного зала, обожаю 

своих воспитанников, стараюсь сделать так, чтобы они ждали и 

бежали на мои занятия. Еще я познакомилась с замечательными 

людьми – моими коллегами. Со мной очень нелегко – я взрывная, 



неугомонная, дотошная, бываю резкой… но они ни разу мне не 

отказали, всегда поддерживают сумасшедшие идеи и помогают 

реализовать их… И мы кайфуем от этого! 

          Все выше сказанное очень важная часть меня, и   всего этого 

не было бы без моего руководителя – моего наставника - Татьяны 

Викторовны. С ней я  «на одной волне», она  когда-то была тоже 

музыкальным руководителем, а бывших музыкантов не бывает.     

Это не просто мой руководитель  - она мой соратник, человек, на 

которого я хочу ровняться… Она мой друг, она мне заменила маму 

– которой у меня не стало… Она чувствует меня! Этот человек 

всегда поддержит, поможет и направит в нужный контекст. Я 

восхищаюсь ей! Спасибо Вам, Татьяна Викторовна за все! 
 


